



[Ampliar imagen](#)

El Ayuntamiento de Adra, a través de la empresa concesionaria del servicio de aguas, Aquagest, ha llevado a cabo una mejora de la red de abastecimiento en un tramo de la Avenida de la Fundición, debido al mal estado que presentaban las canalizaciones antiguas, así como se ha ejecutado la conexión a esta nueva red.

En total han sido alrededor 200 metros de calle donde se han instalado las nuevas tuberías, con el objetivo de que en un futuro éstas no presenten ningún problema para los vecinos de la zona. El alcalde de Adra, Enrique Hernando y el concejal de Obras Públicas del Ayuntamiento de Adra, Ignacio Jinés, han visitado las obras que está realizando la empresa Aquagest, junto con técnicos de la propia empresa y han comprobado el estado de las mismas y los trabajos que se están realizando.